



Cérémonie de prestation de serment à la police municipale de Lausanne

Le Syndic de Lausanne Grégoire Junod et le Directeur de la sécurité et de l'économie Pierre-Antoine Hildbrand assermenteront 43 nouvelles policières et policiers, ainsi que 16 assistantes et assistants de sécurité publique ayant rejoint les rangs de la Police municipale de Lausanne depuis 2019.

Après deux années de restrictions sanitaires qui ont empêché la tenue des assermentations, une cérémonie de prestation de serment aura à nouveau lieu sur la place de la Palud, mardi 29 novembre 2022, à 11h. Au total, trente-huit policières et policiers, issus des volées 2019 et 2020, ainsi que 5 policières et policiers provenant d'autres Corps seront assermentés. Il en sera de même pour 16 assistantes et assistants de sécurité publique.

La Municipalité, le Colonel Olivier Botteron, Commandant du Corps de police de Lausanne, ainsi que les cadres du Corps de police seront présents pour les accueillir. Des représentantes et représentants des autorités politiques, militaires et judiciaires assisteront également à cette cérémonie.

Les membres des médias qui souhaitent prendre part à cet événement sont cordialement invités sur la place de la Palud dès 10h45, ainsi qu'à l'apéritif dînatoire qui suivra, à l'opéra de Lausanne, dès 12h.

le Corps de police

Lausanne, le 25 novembre 2022

Renseignements médias: Cap Jean-Philippe Pittet, responsable communication, 021 315 33 55